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会長 山内 滿

橋北地区の皆様には日頃から自治会活動にご理解とご協力を頂き感謝申し上げます。
昨年はコロナの影響でほとんどの活動が中止されてきました。今年もコロナの感染拡大
が止まらず危機的な状況になっています。三密を避けるために人とのコミュニケーション
が少なくなり、社会生活が不安定なものになっています。しかし、人は生きる知恵の中で
これらを克服できることも確かです。コロナ禍の中で徹底した感染防止対策をすることで、
一人一人の命を守る取り組みをしていきます。おかげさまで、橋北地区の多くの皆様がお
元気で過ごされていることは有難いことです。可能な限り、外に出て三密を避けながら活
動をしていきたいと考えます。
さて、橋北地区都市計画マスタープランも１３年目を迎えました。
①金場ー新正線の川原町以北延伸、②防災上の空き家・空き地を含む住宅密集地対策、
③東海道の活性化、④三滝公園の緑化推進など、大きな課題が未実施となっています。
「自治会加入促進条例」が昨年４月施行されました。これらの課題は、行政と自治会が連
携し、協働で進めてまいります。
コロナ禍の制約はあるものの、自治会長の皆様と十分な審議をして進めていきたいと考
えています。よろしくお願いします。

命を守ることと、地域の活性化の両立を

定例自治会長会議の後に皆さんで ハイチーズ

よろしくお願いします



今年度より陶栄町自治会長になりました竹内和男
（たけうち かずお）です。

新浜町、陶栄町合わせて70年近く橋北地区でお世話に
なっております。親の代より漆塗装の仕事を

しています。趣味はホビーラジコ

ンです。153世帯が自治会に加入

しています。他に、集合住宅、ホ

テル、レストラン等、商業施設、

法人事業所、それに緊急避難所があり、人の往来も多
く、知らない人をよく見かける町です。

当地区には、スチール製のゴミ収納庫が9か所設置さ
れており、町内の皆さんの協力もあり、とてもきれい
な街だと思います。この収納庫の設置には、当時の役
員さんたちは大変なご苦労があったと聞いています。
微力ですが、皆様のご指導、ご協力をいただき、少し
でもお役に立てればと思います。どうぞよろしくお願
いいたします。

初めまして。

新浜町東の自治会長をお引き受けした高島治美
（たかしま はるみ）です。

前任の笠井さんが永くお世話
頂いた会長職を引き継ぐことが
できるのか本当に不安です。

でも、専門部の活動などに参加
するうちに少しずつ地域に顔見
知りの方が増えました。そうなる
と心強く、この橋北地区に暮らす
ことへの安心につながります。これが、お役を引
き受けるメリットだと感じています。

新参者ですが、頑張りますので、どうかよろしく
お願いいたします。

浜一色町西自治会 会長 仲 良和（なか
よしかず）

今年の三月、浜西自治会の役員
選挙が行われた後のある晩、突然
拙宅に前自治会長と副会長二名が
訪れました。この時初めて前自治
会長から「あなたに決まりました」
と告げられ自治会長になってしまった訳です。

自治会活動の経験は全くありませんでしたか
ら、初年度は勉強のつもりで務めさせていただ
きたいと思っています。尚、私は自営バツイチ
独身で仕事はやらなあかんし、家事もやらなあ
かん。そこに加えて自治会ですから、時間が足
りなくて困りました。今のところ、なんだかゴ
ミ集積所の管理人になってしまいましたので、
ゴミを出される方は少々気を付けていただきた
いものです。それともう一つ、当自治会を分断
している東海道や狭路を朝の通学時間に猛ス
ピードで走り抜ける通勤車両を何とか警察に対
策をしてもらいたいです。

浜一色町中自治会長の柴田 勝
（しばた まさる）です。

よろしくお願い致します。生
まれも育ちもこの地域ですが、
今まで数度の転勤を理由に地域
の活動にはあまり参加せず、
従って地域の事情や近隣の方々
もよく知りませんでした。

しかし、数年前に定年退職したことで少しでも
地域のことに関わりたいと思っていたところ、
今回、自治会長を仰せつかりました。解らない
ことが多く、周りの方や市民センターの方々に
お聞きする日々ですが、人との交流を楽しみな
がら地域のために少しでもお役にたてればと
思っています。

初めまして、今年度川原町第3自治会の会長を仰
せつかりました長谷川 裕（はせがわ ゆたか）
です。

自治会長になって3か月が過ぎま
した。最初は自治会のことは
全く解ってなく不安ばかりでした
が、前年度の役員様から色々と 教
教わりながら進めております。

今年は、去年同様コロナの影響でほとんどの行事が
中止になっているようなので、まずは町内の身近な
ところからコツコツと皆さんの協力を得ながらやっ
ていければと思っておりますので、よろしくお願い
いたします。

今年度からの新しい自治会長さんを紹介します

この度、京町東自治会長に5、6番組から選出さ

れました加納康行（かのう やすゆき）です。

毎年の地区防災訓練と組長時の地

区清掃しか参加したことが無く、

今回自治会の役、しかも会長なん

て！と困惑したまま数ヵ月が経ち

ました。歴代会長の貴重な資料をサッと目通し

しましたが、とりわけ曽原前会長の活動内容の

ファイリングが素晴らしく、大変心強いバイブ

ルとして次代に伝えて行こうと思っています。

新型コロナの流行が収まらず、諸活動が制約

を受けますが、２年間引き受けましたので、何

卒宜しくお願いします。


